

Seguiremos pensando, Chema

En agosto del 2008, parte de los miembros del Grupo Eleuterio, que habíamos trabajado en “Pensad que esto ha sucedido”, participamos en un curso de La Escuela Internacional para el Estudio del Holocausto, invitados por el Museo Yad Vashem.

Fueron 10 días intensos de estudio, formación y convivencia. Chema, Amalia, Rosa, María Viejo, Maite, Juana Lobo entre otros.

Chema hizo eso que sabía hacer tan bien, que cada uno de nosotros nos sintiéramos a gusto, que el diálogo, el debate junto con el pasarlo bien fuera una cosa natural.

La claridad con que Chema abordó el trabajo sobre el Holocausto desde un primer momento supuso para mí un referente de coherencia intelectual. El proceso seguido, el saber enfrentarse a las dificultades y a las críticas de personas muy cercanas así lo demuestran.

Chema nos enseñó entre otras muchas cosas la importancia que tiene la fotografía como testimonio, quiero compartir parte de esa experiencia con vosotros.

Gracias, Chema

Ignacio Elola Cortines



